

de l'académie de Berlin, et de celle de Lyon. Il a laissé une *Lettre sur l'urne antique de plomb trouvée v Lyon*, imprimée en 1756.

Vers le même temps, vivait, à Lyon, JEAN-FRANÇOIS GENÈVE, né le 25 décembre 1706, mort le 15 mai 1776, échevin et premier syndic du commerce. Il aimait aussi l'antiquité. Il est vrai qu'il ne s'est pas occupé des monuments lyonnais, mais il a publié, à Lyon, une traduction du premier et de la moitié du second des sept volumes sur *les Antiquités d'Herculanum* donnés à l'Académie de Lyon, par le roi de Naples. Il paraît avoir possédé une belle bibliothèque, si l'on en juge d'après un *ex libris*, très finement gravé et portant ces mots : « Jean-Victor Genève. Jean-François Genève, échevin, *ex libris*, 1753. » (V. fonds Coste.)

CLAUDE-FRANÇOIS-XAVIER MILLOT (abbé), né à Ordans, en 1727, mort à Paris le 21 mars 1785, outre de nombreux ouvrages d'histoire et de littérature, a laissé à l'Académie, en manuscrit, un travail sur *l'Etablissement des Barbares dans l'empire romain*. L'abbé Millot a été le précepteur du malheureux duc d'Enghien, mort dans les fossés de Vincennes.

M. l'abbé LOUIS JACQUET, né à Lyon le 6 mars 1732, mort en 1794, chevalier de l'église Saint-Jean, excellent littérateur, s'est occupé aussi d'archéologie lyonnaise; il a écrit un *Examen des inscriptions et monuments romains trouvés au mois de février 1768, dans les fondations de la Manécanterie de Lyon*. Le chapitre faisait construire alors le beau bâtiment de la Manécanterie sur l'emplacement d'une partie du petit cloître de la cathédrale.

BRISSON, avocat, de la Société économique de Berne, inspecteur du commerce et des manufactures de la généralité de Lyon, a écrit des *Mémoires historiques sur le Beaujolais*, offert par lui à l'académie de Lyon en 1771.